

Information importante à nos partenaires commerciaux

Chères Mesdames et Messieurs,

nous avons le plaisir de vous annoncer que nous sommes parvenus aujourd'hui à un accord avec le Sherwin-Williams Company pour l'acquisition de Gross & Perthun. Avec Sherwin-Williams Company, nous avons trouvé un partenaire solide avec lequel nous pouvons assurer le développement et la pérennité à long terme de notre entreprise.

Depuis 1918, nous avons fait de Gross & Perthun une entreprise leader dans le domaine des revêtements innovants de haute qualité et de l'excellence du service. Compte tenu de cet héritage, nous sommes persuadés que cet accord avec Sherwin-Williams nous place dans la meilleure position pour continuer à réussir dans ces domaines, pour vous et avec vous.

Tout comme Gross & Perthun, Sherwin-Williams a une histoire forte.

Sherwin-Williams a été fondée en 1866 et réalise aujourd'hui un chiffre d'affaires mondial de plus de 19 milliards de dollars US.

La philosophie de Sherwin-Williams est très similaire à la nôtre : l'orientation client et le développement des collaborateurs favorisent le succès. Le service, l'innovation et l'engagement pour des produits respectueux de l'environnement restent les points forts.

Nous prévoyons de finaliser la transaction avant la fin de l'année 2022, après avoir obtenu les autorisations réglementaires habituelles. Après sa conclusion, Gross & Perthun fera partie du groupe Sherwin-Williams Company, segment d'activité General Industrial. D'ici là, Gross & Perthun et Sherwin-Williams continueront d'opérer en tant qu'entreprises indépendantes.

Nous vous remercions de votre confiance - nous nous réjouissons de poursuivre notre collaboration fructueuse avec vous et votre entreprise!

Avec nos meilleures salutations,

Gross & Perthun GmbH & Co. KG

Andreas Bälz

Directeur

Mannheim, 09.06.2022

